

## COMMUNIQUE

### LIGNES TL 68 ET 69 - FREQUENTATION EN NETTE HAUSSE

**Depuis le 4 mars 2019, le principe de double-boucle a évolué en deux parcours distincts et complémentaires ceci afin d'offrir un meilleur service aux usagers. Le renforcement des lignes tl 68 et 69 répond à une attente réelle de la population et son succès se confirme à travers les premiers résultats obtenus.**

Les premiers mois d'exploitation allant de mars à juin 2019 ont démontré une nette hausse de fréquentation sur cette nouvelle offre. En effet, la ligne 68 connaît une belle augmentation avec **+55,7%** sur les jours ouvrables en période scolaire et **+82%** sur les jours ouvrables en période de vacances.

Pour la ligne 69, c'est tout de même **+14,3%** de fréquentation sur les jours ouvrables en période scolaire et **+33%** sur les jours ouvrables en période de vacances.

Ces résultats, plus que réjouissants, démontrent que l'investissement répond à un véritable besoin et encouragent la commune à développer encore plus son offre de transports publics.

Une adaptation des horaires sera quant à elle mise en place dès le 8 juillet prochain, ceci afin de favoriser davantage le transfert modal.

Lutry, le 5 juillet 2019

La Municipalité

Pour tout renseignement :

Rosalba Drosi Alber  
Déléguée à la communication  
rosalba.drosialber@lutry.ch